

# ちはやぶる 神も微笑む 真剣勝負

～岱志高校定時制 冬の行事～



岱志高校  
定時制便り

2018年度  
第5号  
編集・発行  
岱志高校  
定時制



## 新生徒会発足

1月11日（金）に新生徒会を決める選挙がありました。立候補者は緊張しながらも自分の思いをみんなの前で語り、生徒たちの投票により全員が信任されました。校長室での任命式を経て、新旧役員交代式で新しい生徒会が発足しました。初めてのメンバーも多いたすがやる気があり、今後の活躍が大いに期待できます。



立候補者演説

投票

任命式

新旧交代式

1月18日（金）にカルタ（百人一首）大会が行われました。新春恒例の行事ですが、定時制には百人一首に興味がある生徒が多く、年々レベルがあがっています。上の句が読まれた瞬間に「バシッ!」「バシッ!」と札をとる音が部屋中に響きました。札が少なくなるにつれて緊張感は増していき、生徒たちの歓声も大きくなっていきました。

1月31日（木）にはボウリング大会がありました。新生徒会による最初の、そして卒業を控えた4年生にとっては最後の生徒会行事です。ボウリングが得意な生徒も初めての生徒も一緒になってみんなで和気あいあいとプレーしました。閉会式では男女別の表彰や生徒会賞などのプレゼント企画があり、最後まで楽しい時間を過ごすことができました。

## カルタ（百人一首）大会



瀬をはやみ～

バシーン!

バシッ!

ドクオ!

バシッ!

準備OKよ!

取られた!

何枚かなあ～

ハイレベルな戦いを制しました

上位入賞者

## ボウリング大会



やる気あるカー!?

来年は優勝します!

表彰式

始球式

閉会式

フービー賞もあるよ

ストライク!!

がんばれ新生徒会!

明と暗

私これ?

ボウリング大会、大成功!

1月23日（水）にスクールカウンセラーの福田先生を講師に招いて講話をしていただきました。「人と話している」と話の途切れる、「何を話したらいいかわからない」などの本校生から多く出た悩み解決のために、雑談の大切さなどを話され、実際に近くの友人と雑談をしてみるなど大いに実りある時間となりました。

## 良いコミュニケーションの基本が3つあります

## ストレス対処教育



生徒同士で雑談してみよう

先生ともやってみよう